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Quelles  cibles  idéales  pour  des  islamistes  suicidaires
seront, pour leur « pub », les quelque 1 500 000 fêtards
attendus le 31 décembre au soir dans Paris. Il suffira qu’un
seul parvienne -au 12e coup de minuit ?- à déclencher ses
explosifs, que ce soit parmi les 600 000 personnes attendues
sur les Champs Élysées dans la zone dite de « sécurité » -le
sera-t-elle  à  100%  ?-  ou,  plutôt,  parmi  n’importe  quel
attroupement :
-soit de ceux agglutinés qui n’auront pu entrer dans la zone
surveillée;
-soit, n’importe où dans la capitale, de quelques dizaines
de badauds.

.
L’essentiel sera que cet attentat ait lieu dans Paris ! Pour
évidemment faire les titres de une des journaux, écrits mais
surtout télévisés, du monde entier !
Les années précédentes, les responsables ont pu juguler les
risques mais, depuis le 7 octobre et le massacre sur le sol
israélien, il convient de tenir compte des sympathisants du
hamas sur le sol français. Sympathisants dont certains font
partie de la population vivant en France, encouragés en
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outre par les prises de position d’élus politiques français
ainsi  que  certains  de  mes  confrères  journalistes  de  la
presse qualifiée de « grande » et de « bien pensante.

.
 Or, ces personnes présentes sur notre sol peuvent se sentir
encouragées à se suicider pour connaître, par leur geste, la
gloire  auprès  des  leurs.  Ils  peuvent  également  être
instrumentalisés par des responsables terroristes, eux, bien
à l’abri dans une demeure de luxe au Qatar et ce sont eux
qui retireront le bénéfice d’un tel attentat en plein Paris
!

Comment  un  Ministre  de  l’Intérieur  peut-il  à  la  fois
reconnaître un « contexte de menace terroriste élevé » en
rappelant  le  climat  d’insécurité  régnant  cette  année  -
contrairement aux années passées- en raison des évènements
au Proche-Orient, et, de ce fait, comment ne peut-il pas
conseiller aux Français, du moins ceux habitant Paris et
l’Île-de-France, d’éviter de se regrouper par milliers voire
par centaines de milliers en un seul lieu sur le territoire
de Paris ?

Ah, oui, ce serait avouer d’être incapable d’assurer la
sécurité de simples fêtards.

Ah oui, ce serait avouer ouvertement qu’il y a sur notre sol
des terroristes, des islamistes, des djihadistes… acceptés
comme migrants ou avec un titre de séjour ou même ayant reçu
la nationalité française !

.
Ok, j’en suis conscient mais ne vaudrait-il pas mieux passer
pour un réaliste ou un dangereux pourvoyeur de terroristes 
et éviter, ainsi, un attentat monstre avec des dizaines de
morts plutôt qu’encourager les fêtards à se rassembler dans
une zone « sécurisée » ? Qui, très certainement, ne pourra
pas l’être à 100% !



Zone,  en  outre,  limitée  à  600  000  personnes  !  Ce  qui
contraindra M. Darmanin à empêcher d’entrer sur cette zone
quasiment UN MILLION de personnes !
UN  MILLION  de  personnes  qui,  elles,  ne  seront  pas
« sécurisées » puisque non contrôlées mais elles seront
agglutinées  autour  de  la  zone  “sécurisée”  !  Et,  ainsi,
n’importe quel terroriste pourra être parmi elles et faire
exploser ce qu’il voudra !

.
UN MILLION de personnes qui seront, donc, à la merci d’un
voire de plusieurs terroristes suicidaires !
Et  ce  ne  sont  ni  les  drones,  ni  les  deux  malheureux
hélicoptères survolant la capitale qui pourront détecter ce
ou ces terroristes noyés dans la masse des fêtards !
Terroristes qui n’auront même pas besoin de se téléphoner
pour coordonner le déclenchement de leurs bombes : ce sont
les fêtards eux-mêmes et au milieu desquels ils seront, bien
pressés les uns contre les autres, peut-être même en train
de plaisanter -une dernière fois !- avec eux…
Oui, pour le déclenchement de sa ou de leurs bombes, ce
seront les fêtards qui le feront eux-mêmes !  Eh, oui, quand
tous -et, en plus, en direct sur tous les écrans télés !-
crieront en choeur, joyeux et souriants, le traditionnel
décompte en chiffres… arabes : « 10… 9… 8… 7… 6… 5… 4… 3… 2…
1… zér… »
Les  fêtards  n’auront  même  pas  le  temps  de  terminer  de
prononcer le mot « zéro », ni d’embrasser leurs enfants ou
l’amour de leur vie ! Puisque leur vie sera terminée…

.
BIEN ÉVIDEMMENT J’ESPÈRE ME TROMPER ET QUE, APRÈS… « ZÉRO !
», UN DE MES PROCHES SE MOQUERA DE MOI ET ME DIRA, IRONIQUE
ET SOURIANT : « TU VOIS ! TU T’ES TROMPÉ ! »
ET, À O HEURE ET UNE SECONDE, DEVANT MA TÉLÉ, J’EN SERAI LE
PLUS HEUREUX !

.



Mais, au moment où je décris mon inquiétude, je crains le
pire pour ce réveillon. Voilà pourquoi je ne serai pas à
l’extérieur, ni sur les Champs, ni ailleurs dans une rue de
Paris.  Et  si  je  dois  me  déplacer,  j’éviterai  tout
rassemblement pouvant être la cible d’un… « passant qui
passe » et qui voudra se retrouver à la une de la presse
mondiale !
Je suis surpris que notre président n’ait pas été averti par
son  conseiller  du  soir.  Vous  savez,  celui  qui  vient  à
l’Élysée lui rendre visite ou rencontrer l’un de ses plus
proches collaborateurs, un homme de ce monde du spectacle si
cher à M. Macron, et qui, pour que l’on ne sache pas qui il
est, a, je crois -mais je n’ai pas pu le vérifier-, le nom
de code de « Pelle à tartes ». Cet homme est très proche de
la partie de la population vivant en France et qui est
inquiète de ce qui peut arriver à leurs amis de Gaza.Et lui
sait ce que ces personnes veulent : il peut ainsi suggérer à
notre président, au hasard, de « ne pas participer à telle
marche » parce que cela déplairait à ses amis de certains
quartiers lunaires car aimant les quartiers lunaires, oui,
ceux de notre satellite, la lune.

.
Toujours est-il que le Ministre de l’Intérieur aura beau
mettre 6 000 policiers sur Paris, combien seront-ils chargés
de fouiller ne serait-ce que les 600 000 « chanceux » qui
pourront entrer dans la zone, en principe, « sécurisée » ?
Et de combien de temps ces policiers disposeront-ils pour
regarder  attentivement  -ne  sera-ce  pas  plutôt…
subrepticement ?-, chaque sac, chaque sacoche, puis palper
chaque  fêtard  ?  Il  est  peu  probable  qu’il  y  ait  des
détecteurs  de  métaux…
Je crains qu’avec la sécurité de ces centaines de milliers
de Français  -et d’étrangers car combien de milliers de
touristes passeront-ils le réveillon à Paris ?- Macron ne
joue à pile ou face, comme il le fait souvent, trop souvent,
et la plupart du temps, c’est, pour lui :



 « Eh, zut, encore pile… Et, une fois de plus, je perds la
face ! »

.
 Pour une fois, j’espère que ma prévision ne se réalisera
pas, et que Macron, tant pis pour moi, jouera « face » et
qu’il ne se passera rien de dramatique lors de ce réveillon
! J’en serai heureux : que l’année 2024 ne débute pas par un
drame.  Et  que  ce  soit  moi  qui  en  perdrai  -avec  grand
plaisir, un immense plaisir- la… face !
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